
Conseil d’école n°1 – année scolaire 2021-2022 

 

Présents :   

M Lory Cédric, conseiller municipale 

M Thieulin Rodolphe, conseiller municipale 

Madame Monot  

Mme Constantin Alexandra, représentante des parents d’élèves 

Mme Fleury Adeline, représentante des parents d’élèves suppléante 

Mme Genelot Marine, représentante des parents d’élèves suppléante 

Mme Poirier Françoise, ATSEM 

Mme Desvignes Sophie, directrice 

Melle DEBALLE Aurélie, enseignante 

M.Clément, DDEN 

Mme Dupuis Laetitia, présidente de l’association « Les petits Bragnotins » 

 

Excusés :  

M. Marlier, IEN de Chalon 2 

 

● Bilan de la rentrée : 

 

Effectifs : 42 élèves dans l’école 

22 élèves dans la classe de GS/CP/CE1 et 20 dans la classe de CE2/CM1/CM2, répartis ainsi 

10 GS 

3 CP 

9 CE1 

7 CE2 

5 CM1 

8 CM2 

 

Présence d’une AESH, pour un élève en situation de handicap en CE1. Une psychomotricienne et 

un ergothérapeute du SESSAD viennent à l’école pour assurer un suivi et une aide à l’utilisation du 

matériel adapté. 

 

Des documents pour une éventuelle campagne de tests salivaires ont été collectés. 

Protocole COVID, la Saône et Loire est passée en niveau vert pour le protocole, le port du 

masque n’est plus obligatoire pour les enfants. 

 

TAP : 2 personnes accompagnent Estelle dans l’encadrement des activités désormais. La 

fréquentation est importante pour cette première période.  

 

Cantine : le temps avant le repas est très long pour la classe des élèves de CE2, CM1, CM2. 

Mise en place d’une alternance petits/grands pour les services. Il est possible pour les élèves en 

ressentant le besoin d’apporter un goûter pour le milieu de matinée. 

Le peu de fréquentation de la garderie depuis ce début d’année, remet en cause la viabilité de 

l’activité. 

Le système de commande en ligne des repas, via Ropach, débutera dès la rentrée de novembre.  



● Règlement intérieur : 

 

Voté à l’unanimité, sans changements par rapport à la dernière version. 

 

● Election des représentants des parents d'élèves : 

 

79% de suffrages exprimés. 

Mmes Monot et Constantin sont titulaires et Mmes Fleury et Genelot suppléantes. 

 

● Coopérative scolaire : 

 

Bilan : Il reste 2794€ sur le compte. Il faut compter 136€ de moins pour l’assurance. 

Peu de familles règlent la cotisation de début d’année.  

Même si l’an passé les conditions sanitaires n’ont pas permis de sorties, cette année nous 

espérons pouvoir en réaliser mais sans ces cotisations il sera difficile pour nous de financer les 

transports. Les représentants de parents d’élèves pensent qu’ils est possible de demander une 

participation aux parents afin de réaliser ces sorties. 

Photographie scolaire : à quel moment serait-ce le plus judicieux ? Un sondage sera adressé aux 

parents pour connaître leurs envies. 

 

● Sécurité à l'école : 

 

Un exercice incendie a été réalisé début septembre pour que les nouveaux élèves sachent ce 

qu’il convient de faire en cas de départ de feu. 

Un exercice PPMS attentat-intrusion sera bientôt réalisé avec la mise à jour du PPMS. 

 

● Evaluations nationales 

 

Bilan : Une évaluation en 3 temps : une 1ère évaluation en début d’année de CP, une 2nde 

évaluation milieu d’année de CP, et une 3ème,finale, en début de CE1, sur des compétences de 

français et mathématiques. 

Les besoins qui apparaissent dans les résultats donneront place à des actions spécifiques pour 

tenter d’aider les élèves en difficulté sur ces compétences. 

Toutes les familles sont reçues  individuellement par Mme Deballe pour rendre compte des 

résultats de leur enfant. 

Les élèves de CP passeront donc une nouvelle série d’évaluations en février 2022. 

 

 



 ● Aides aux élèves en difficulté 

 

RASED : 

En début d’année, M. Buttard et Mme Jaquemin, enseignants du RASED, sont venus pour évaluer 

les CM2 en français et mathématiques, comme l’an passé. Les résultats ne nous sont pas encore 

parvenus. Ils seront communiqués aux parents quand ils seront connus. 

Suite à une sollicitation de l’enseignante, la psychologue scolaire est venue faire une observation 

de classe afin d’aiguiller les aides apportées à certains enfants. 

 

APC : 

Les activités proposées pendant ces temps complémentaires doivent impérativement porter sur 

des compétences de lecture. 

Pour les GS, CP, CE1 les séances porteront le travail du code, la fluidité de lecture, la 

compréhension... 

Dans les CE2, CM1, CM2 : un travail sur la fluidité de lecture a été engagé. 

 

● Projets pour l'année  

 

- Nous avons rempli et déposé une demande de subventions dans le cadre du plan bibliothèque 

(sur proposition de Monsieur l’IEN) afin d’augmenter la quantité et la pertinence des livres à 

disposition des élèves.  

- Twictée dans la classe de CE2, CM1, CM2 : travail coopératif de dictée sur twitter qui permet de 

travailler l’orthographe tout en effectuant un usage raisonné, bienveillant et constructif du réseau 

social. 

- Fête de la science en décembre pour les 2 classes : sur une semaine, des défis scientifiques 

seront proposés aux enfants sur le thème de la graine et de la plante.  

- Souhait de faire des sorties de proximité plus souvent pour découvrir le patrimoine local, mais le 

coût du bus en plus des ateliers proposés arrête. Une participation financière sera peut-être 

demandée aux parents. (coût moyen d’un atelier : 10€ par élève) 

- Correspondance avec Verjux : les deux classes s’engagent à nouveau dans une 

correspondance avec les classes de Verjux. Les GS, CP, CE1 ont envoyé une carte individuelle 

pour se présenter à leurs correspondants et les CE2, CM1, CM2 participent pour commencer à un 

concours de scrabble. 

- Tout le matériel numérique est arrivé, installé et fonctionnel. Une formation sera dispensée aux 

enseignantes afin d’utiliser ce matériel de façon optimale. 

- Eclat : remise en place de l’ENT. Tout le monde ne s’est pas encore connecté, il ne faut pas 

hésiter à venir voir les enseignantes s’il y a besoin d’une aide à la connexion. L’application n’est 

toujours pas assez complète, donc il vaut mieux passer par un navigateur (chrome, safari…) 



Pour l’heure, 65% des parents se sont connectés, 29% sont actifs. Nous allons petit à petit nous 

servir plus de l’ENT, mais toutes les familles n’avaient pas encore retourné les autorisations de prise 

de vue. 

 

● Questions diverses 

 

Traversée du passage piéton le matin : Estelle Fraion pourra de nouveau gérer la traversée du 

passage piéton le matin quand elle n’aura plus à prendre les inscriptions à la cantine. Celles-ci 

seront en effet effectuées en ligne 

 

Des travaux seront réalisés dans la cantine pendant les vacances scolaires. 

 

 

 


